

Sainte Messe pour la paix en Ukraine

Lisieux, Basilique de Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, le 1 mars 2022

Adresse de Mgr Hlib Lonchyna

Des soldats ukrainiens donnent ce témoignage :

« Nous ressentons votre soutien de prière. Parfois quelque chose de vraiment incompréhensible se passe : C'est comme si une main invisible nous écarte balles et obus et ils nous évitent ! Nous sortons vainqueurs de situations difficiles, comme si quelqu'un nous accompagnait. Nous devenons invisibles pour l'ennemi, nous voyons même dans la nuit – et nous savons quoi faire et comment le faire. Cela nous inspire et nous donne la force. Nous croyons que Jésus Christ soutient l'Ukraine. Nous vous demandons de ne pas arrêter à nous soutenir et de continuer à prier. Nous avons besoin de vous ».

Cher Monseigneur, chers frères dans le sacerdoce, chers amis,

Je vous remercie de tout cœur pour cette Liturgie pour la paix en Ukraine. Nous ne sommes pas ennemis du peuple russe. Nous sommes tous fils de Dieu !

Nous voulons la paix pour nous et pour eux. Mais la paix, on peut la construire seulement dans la justice, dans la vérité et dans la charité. Voilà ce que nous demandons dans la prière.

En priant – par l'intercession de la petite Thérèse – pour la fin de l'agression, prions aussi pour la conversion de la Russie, demandée par la Sainte Vierge à Fatima.

Enfin, prions pour les âmes des Ukrainiens et des Russes et des Biélorusses et tous ceux qui ont perdu leurs vies dans cette guerre inutile et injuste.

Le Seigneur est plus fort que les péchés des hommes.

Ayons confiance dans la miséricorde et le pouvoir de Dieu !